

Stage de fin de DUT chez Frontware

Pour valider mon DUT Informatique, j'ai dû effectuer un stage de 3 mois. Je souhaitais faire ce stage à l'étranger afin d'améliorer mon niveau d'anglais et finalement je suis parti pour Bangkok, au sein de l'entreprise Frontware.

Mes diverses missions au cours de ce stage consistaient à effectuer un travail de développeur, ce qui m'a permis de mettre en pratique les connaissances que j'avais pu acquérir au cours de ma formation. La direction de l'entreprise ainsi que les différents employés sont tous très accessibles et toujours prêts à répondre à nos interrogations. Le travail est intéressant et les conditions sont agréables. L'entreprise Frontware a donc tout pour vous permettre d'effectuer un bon stage et d'apprendre un nombre considérable de choses.

L'atout principal de ce stage est certainement le pays où il s'effectue. La Thaïlande est vraiment un pays différent de la France et celui-ci m'a permis de vivre une expérience hors du commun... La culture thaïlandaise est très différente, mais on s'y habitue très vite et on a même du mal à la quitter. Les habitants sont également très attachants, que ce soit mes collègues à l'entreprise ou les personnes que j'ai pu rencontrées durant ma vie sur place. D'ailleurs, la personne la plus attachante est sûrement Areerat, qui a été ma maman de substitution pendant 3 mois... Les paysages et la nature thaïlandaise sont magnifiques et mes diverses visites durant mon temps libre resteront gravées dans ma mémoire.

Finalement, ce stage reste pour moi une expérience difficile et douloureuse, puisque trop courte. En effet, le retour en France arrive vraiment vite, et je n'ai maintenant qu'une seule idée en tête : revenir en Thaïlande.